
街
を
分
断
す
る
都
市
計
画
道
路
29
号
線
が
、
な
ぜ
急
に
動
き
出
し
た
の

か
？
２
０
２
０
年
完
成
を
目
指
す
特
定
整
備
路
線
に
東
京
都
が
29
号
線
を

指
定
す
る
検
討
経
過
の
中
で
、
都
に
よ
る
品
川
区
へ
の
意
見
紹
介
で
濱
野

区
長
が
29
号
線
を
「
整
備
が
必
要
」
と
、
平
成
24
年
５
月
に
都
へ
回
答
が

指
定
の
根
拠
に
な
っ
て
い
た
事
が
わ
か
り
ま
し
た
。

新事実！

２９号線復活の“きっかけ”は
濱野区長の回答だった！

２０１４年６月８日（日）

ＮＯ４３６

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

２
年
前
の
１
月
～
６
月

公
開
さ
れ
た
資
料
を
元

に
29
号
線
が
動
き
出
し
た

背
景
を
整
理
し
ま
し
た
。

■
平
成
24
年
１
月
20
日
に

都
は
２
０
２
０
年
完
成
を

目
指
す
特
定
整
備
路
線
に

つ
い
て
、
地
元
自
治
体
と

連
携
し
推
進
す
る
と
発
表
。

■
５
月
８
日
に
都
が
品
川

区
長
に
公
文
書
を
送
り
整

備
路
線
の
希
望
聞
き
取
り
。

■
５
月
21
日
に
濱
野
区
長

が
都
に
整
備
が
必
要
と
考

え
る
路
線
に
つ
い
て
「
29

号
線
」
と
公
文
書
で
回
答
。

■
６
月
28
日
に
都
が
特
定

整
備
路
線
に
29
号
線
指
定
。

き
っ
か
け
は
濱
野
区
長

都
が
29
号
線
を
指
定
し

た
背
景
に
濱
野
区
長
の
回

答
が
あ
っ
た
事
が
、
公
開

文
書
で
判
明
し
ま
し
た
。

も
は
や
「
29
号
線
は
都

道
だ
か
ら
区
は
ど
う
こ
う

言
え
な
い
」
と
の
区
説
明

は
成
り
立
ち
ま
せ
ん
。

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

平成24年1月20日 報道発表

東京都が「木密地域不燃化１０年プロジェ

クト実施方針」を示し「地元区とも連携し

ながら施策を重層的に実施」と発表。

平成24年５月８日 24建道建計第19号

品川区長殿 東京都建設局長 村尾公一

「特定整備路線について意見紹介」「貴区

が整備が必要と考える路線について」

平成24年５月２１日 ２４品都計収第29号

東京都建設局長様 品川区長 濱野健

「特定整備路線について回答」「下記のと

おり回答いたします」「補助２９号線」

平成24年６月2８日 報道発表

「木密地域不燃化10年プロジェクト特定整

備路線候補区間の選定について」にて、29

号線の発表。その後、住民説明会の開催へ

新事実① 都から区への希望聞き取り

新事実② 区から都への回答



東
京
都
は
23
区
区
長
に

「
貴
区
で
必
要
と
考
え
る

路
線
は
」
と
質
問
し
て
い

ま
す
。

公
開
さ
れ
た
資
料
に
よ

る
と
、
品
川
区
長
は
29
号

線
建
設
を
求
め
ま
し
た
が
、

こ
れ
と
対
照
的
な
の
が
北

区
、
杉
並
区
、
足
立
区
、

台
東
区
の
回
答
で
す
。

北
区
花
川
区
長
は
「
実

質
８
年
間
と
い
う
限
ら
れ

た
時
期
で
の
整
備
は
困
難
。

特
定
整
備
路
線
の
候
補
区

間
か
ら
除
外
し
て
ほ
し
い
」

と
回
答
。
杉
並
区
田
中
区

長
は
「
都
か
ら
整
備
に
つ

い
て
は
、
地
域
住
民
を
は

じ
め
、
都
議
会
及
び
区
議

会
の
理
解
と
合
意
が
不
可

欠
で
あ
り
、
こ
の
課
題
の

解
決
な
く
し
て
、
整
備
を

提
案
し
て
い
く
こ
と
は
困

難
」
と
回
答
。
足
立
近
藤

区
長
は
「
事
業
認
可
と
共

に
指
定
す
る
た
め
に
は
、

事
前
か
ら
ま
ち
に
入
り
、

住
民
と
の
関
係
づ
く
り
が

不
可
欠
。
準
備
が
整
っ
て

い
な
い
と
考
え
る
」
と
回

答
。
台
東
吉
住
区
長

は

「
特
定
候
補
路
線
と
す
べ

き
路
線
は
あ
り
ま
せ
ん
。

沿
道
住
民
の
理
解
が
得
ら

れ
な
い
可
能
性
が
大
き
い

た
め
」
と
回
答
し
ま
し
た
。

秋

区
長
選
挙

住
民
理
解
や
合
意
に
つ

い
て
、
ま
と
も
な
検
討
も

無
く
、
道
路
推
進
を
都
に

表
明
し
た
濱
野
区
長
の
政

治
姿
勢
は
、
厳
し
く
問
わ

れ
る
べ
き
問
題
で
す
。

品
川
区
長
選
挙
は
今
年

９
月
末
か
ら
始
ま
り
ま
す
。

な
か
つ
か
亮

次回の気軽な町の無料法律相談会は日程が決まり次第、お知らせします

品
川
区
長
「
29
号
線
の
整
備
が
必
要
」
の
回
答
と
対
照
的
に
…
★
北
区
長
「
候
補
区
間
か

ら
除
外
し
て
ほ
し
い
」
★
杉
並
区
長
「
困
難
と
考
え
ま
す
」
★
足
立
区
長

「
住
民
と
の
関
係
づ
く
り
が
不
可
欠
」
★
台
東
区
長
「
あ
り
ま
せ
ん
」

「防災道路 地域を分断」

と５月２３日東京新聞一面

が報道。２９号線建設の事

業認可取り消しを求め、１

０１名の審査請求が大きく

報道されました。

道路より保育園、特養ホームの増設こそ！

６
月
１
日
（
日
）
大
井
町
駅
前
に
て

「
無
駄
な
道
路
・
ビ
ル
づ
く
り
は
や
め
、

認
可
保
育
園
・
特
養
ホ
ー
ム
の
増
設
こ
そ

と
署
名
宣
伝
を
行
い
ま
し
た
。

（公開文書をごらんになりたい方は、ご連絡ください）


